

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Alcalde de Cartago, víctima de atentado](#)

▶ [Vandalizan 12 semáforos en Cali](#)

[Google News](#)

■ Tres municipios se rajaron

Refuerzan controles a emisión de gases



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 16 de Junio, 2025

Durante las jornadas de control de emisiones vehiculares adelantados por la CVC, tres municipios se rajaron en el manejo de los gases.

La entidad indicó que en el primer semestre de 2025 verificó 1.501 vehículos en tránsito por las carreteras del Valle y durante esas jornadas, Florida, Yumbo y Pradera presentan la aprobación más baja, por lo que hizo un llamado a focalizar esfuerzos de capacitación y control en esas localidades para mejorar la calidad de las emisiones de los vehículos en carretera.

Los operativos de control de gases se llevaron a cabo operativos en Yumbo, Jamundí, Palmira, Tuluá, Buga, Candelaria, Florida, Pradera, San Pedro, Yotoco, El Cerrito y Ansermanuevo .

Los resultados

En los resultados de las pruebas realizadas, se observa una tasa de aprobación baja del 37.77% frente a un 62.23% de rechazos, con marcadas diferencias, según el municipio y el tipo de motor.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

Es así como Jamundí tiene un 47.62%, El Cerrito 46.91% y Candelaria 37.50% registrando los mayores índices de conformidad, mientras que Florida presenta la aprobación más baja con 13.51%, con el mayor número de rechazos, es decir 86.49%, seguido por Yumbo con 70.59% de rechazos y Pradera con 65.00%, resultados considerados preocupantes.

En cuanto al tipo de motor, se observó que las motos 4T alcanzan el mejor desempeño con 45.66% aprobadas, los vehículos a gasolina con ciclo de cuatro tiempos obtienen la menor conformidad con solo 35.33% aprobados y 64.67% rechazados, y los diésel se ubican en un punto intermedio con 39.90% aprobados y 60.10% rechazados.

La CVC indicó que con estos controles se busca dar solución a la contaminación atmosférica, que se ha convertido en uno de los problemas ambientales y de salud más destacados a nivel mundial.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Unifican listas de aves del mundo

Como un gran apoyo a los conservacionistas del mundo calific...



Colombia exige tratado vinculante contra el plástico

Durante su participación en la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas...



Colombia debe actuar ya contra la contaminación...

En el marco del Día Mundial de los Océanos, Greenpeace Colombia hac...

